



Wenn das Balkkleid für den Silvesterball zu eng ist



Lothar Schumacher, Herausgeber

Wenn am Heiligen Abend Bescherung ist, stehen die frisch gebadeten Kinderlein im „Sonntagsstaat“ in Wartestellung. Die Mutter hat das „kleine Schwarze“ angezogen oder etwas Dezenteres mit Label und der Vater einen dunklen Anzug zum hellblauen Hemd mit gestreifter Krawatte.

Was aber zum Silvesterball 2014/15 tragen, den man (nein: eher noch frau) genießen will? Der Mann hat das Problem schnell gelöst: Smoking. Frack nur für Nobel-Bälle in Wien.

Aber bei den Frauen – oh Gott, oh Gott! Das vom Vorjahr kann frau nicht noch einmal tragen, es ist außerdem unten am Saum leicht eingerissen. Und das neue Abendkleid saß bei der Anprobe perfekt, was man bei 1.800 € ja auch erwarten kann.

Leider haben sich Mann und Frau über Weihnachten zwei Kilo angefressen (beinahe hätte ich gesagt: angefressen). Der Mann zieht den Bauch ein, die Hose hat im Übrigen einen Dehnbund.

Aber bei der Ehefrau, da sitzt das schöne Neue mit halb durchsichtigem Dekolleté auf einmal sehr „spack“. Ein Hauch von Röllchen zeichnet sich ab, der Bauchweg-Slip nimmt ihr die Luft und könnte sich unter dem Balkkleid abzeichnen.

Das sind die wahren Tragödien! Und wer ist Schuld? Natürlich der Mann! Er hat zwar das Balkkleid nicht ausgesucht, aber angeblich „abgenickt“, als er da „beratend“ in der Mode-Boutique herumsaß.

Sie wollte „an sich“ ja ein anderes, günstiger geschnittenes Kleid. Und nun sitzt er da und spielt den Arglosen. Er grinst auch noch, anstatt Anteil zu nehmen.

Ich rate allen Männern, wenn die Ehefrau Größe 38 ausgewählt hat, auch noch Größe 40 zu kaufen. Das kostet doppelt, rettet aber die Stimmung beim Silvesterball. Und umtauschen kann man ja auch noch.

Herzlichst

Ihr

[Alle Editorials lesen](#)

Reisen & Events

Sie genießen den Bereich: Startseite > Reisen & Events > Reisen & Events - Archiv

Märchenhafte Wellness in intimer Atmosphäre



Als Geschäftsführer des mehrfach ausgezeichneten Märchenhotels**** in Bernkastel-Kues haben Katja und Stefan Krebs längst erkannt, dass es der größte Luxus im Urlaub ist, den Tagesablauf selbst und individuell zu bestimmen. So haben sie zwei märchen- oder eher sagenhafte „Cocoons“ geschaffen, deren Herzstück der private Spa ist. Die Liebe zum Detail und die exklusiven Spa-Erlebnisse wie Fass-Sauna, großer Außen-Whirlpool oder die ins Bad integrierte Infrarotsauna lassen erholsame Momente absoluter Entspannung und Wohlbefindens „unter vier Augen“ genießen. Und das nicht nach 11 Stunden Flugzeit auf eine thailändische Insel,

sondern kurzzeitig an der von Weinbergen umrandeten Mosel. Wer in einem der geschmackvollen Refugien nächtigt, hat runde 50 qm zur freien Verfügung. In technischer Hinsicht sind die Cocoons mit kostenfreiem WLAN, Flat-TV und Blue-Ray-Player ausgestattet. Das herausragende Argument für einen Aufenthalt in einem der Cocoon-Häuschen ist aber Wellness im intimen Rahmen. So ist es ganz natürlich, dass die Gäste bestimmen, wann und wie sie den diskreten Service wünschen. Die Aufmerksamkeit des Personals und der kompetente Service begleiten unaufdringlich. Ob Langschläfer-Frühstück ans Bett oder ein romantisches Dinner im Kerzenschein – das Serviceteam ist da, wenn der Gast es wünscht!



„Sich zurückziehen, die freie Zeit zu Hause gestalten – Stille festhalten und wieder freilassen. Diesen Raum möchten wir Gästen auch im Urlaub bieten“, erklärt Stefan Krebs. Die „kleinen Paradiese“ befinden sich zwar im Privatbesitz des Ehepaars Krebs, doch die Vermittlung erfolgt über das [Märchenhotel in Bernkastel-Kues](#). So sind die Unterkünfte an das märchenhafte Konzept des Hotels angepasst und tragen Namen wie „Rotkäppchen“ und „verwünschtes Häuschen“.

Im Arrangement sind die Cocoon-Häuschen mit zwei Übernachtungen bereits ab 220 Euro über das „Märchenhotel anno 1640“ buchbar. Dieses 4-Sterne-Haus liegt im Kern der historischen Altstadt von Bernkastel-Kues an der Mittelmosel. Es ist Mitglied bei den Historic Hotels of Europe und setzt auf exklusives Wohnen und Speisen in einem richtigen Kulturdenkmal. Bereits in der zehnten Generation von der Familie Krebs geführt, besteht das Themenhotel aus verschiedenen Zimmern, die nach Märchen- und Sagen gestalten benannt sind. Was die Gaumenfreuden betrifft, so sind diese nicht weniger märchenhaft.

Foto(s): www.maerchenhotel.com

[Gefällt mir](#) [Teilen](#) [Registriere dich, um sehen zu können, was deinen Freunden gefällt.](#)

Hier können Sie diesen Artikel bewerten:

- ganz ausgezeichnet (21)
- sehr informativ (10)
- informativ (7)
- brauchbar (3)
- für mich uninteressant (2)



[absenden](#)

Kommentare

Dieser Artikel wurde noch nicht kommentiert - seien Sie Erster!

Artikel kommentieren:

Sie müssen sich [einloggen](#) oder [jetzt registrieren](#), um einen eigenen Kommentar schreiben zu können!

Angebote unserer Kooperationspartner

Flug+Hotel zusammen buchen und noch mehr sparen

Expedia.de
Reisen - für dich gemacht

[MEHR](#)

TUI powered by WOLTERS

Traumhafte Reise zu den Kanalinseln!

[Reise buchen](#)

bravofly

Mittelmeer Finden sie alle Flüge

unter **59€**

[Suchen](#)

1h/7 Flug pro Pers., exkl. Serviceleistung DE

60.000 Hotels in über 7.500 Reisezielen

[Hotelopia](#)

Sie wollen Ihr Bad aufhübschen – Ideen dazu gibt es unter www.badewanne24.de

[Zur vorigen Seite](#)

[Zur genuss.de-Startseite](#)

HIER KÖNNEN SIE PRESSEUNTERLAGEN ÜBER GENUSS.DE DOWNLOADEN.

Auch diese Web-Adressen führen Sie zu genuss.de:

[GENIESSEN.DE](#) | [GENIESSER.DE](#) | [CLUB-DER-GENIESSER.DE](#) | [GENIESSERCLUB.DE](#)

[IMPRESSUM](#) [DATENSCHUTZ](#) [NEWSLETTER](#)